



Un momento de la jornada informativa organizada por el CDTI en el Parque Científico de la Universidad. :: ALMEIDA

## Los proyectos empresariales de I+D+i optarán a 860 millones en préstamos

El CDTI, perteneciente al Ministerio de Economía, se ofrece a financiar iniciativas salmantinas con el apoyo del Parque Científico de la Usal

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** 860 millones de euros es una cuantía astronómica y es la que maneja en la presente anualidad el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) –un organismo perteneciente al organigrama del Ministerio de Economía y Competi-

tividad– para financiar y conceder préstamos a todas aquellas empresas de base tecnológica que quieran impulsar y desarrollar nuevas estrategias en el ámbito de la investigación, el desarrollo y la innovación (I+D+i). Precisamente, el CDTI invitó ayer a empresas salmantinas de estas características a sumarse a esta singular vía de financiación, en el transcurso del encuentro matinal celebrado en el Parque Científico de la Usal.

La responsable del área de Materiales de la Dirección de Promoción y Cooperación del CDTI, María Pilar de Miguel Ortega, se encargó de informar y asesorar a la treintena de

empresas asistentes, en el transcurso de un encuentro donde también participaron el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, y el secretario general de la Asociación de Jóvenes Empresarios, Eduardo Marcos.

Los préstamos que otorga el CDTI cubren dos anualidades y ascienden, como mínimo, a los 175.000 euros. Una peculiaridad de estos préstamos, que se ofrecen con tipos de interés Euribor, es que no deben ser reembolsados en su totalidad, dado que se permite la opción de no reintegrar el 20% de los mismos a su ven-

cimiento, dado que dicho porcentaje se consigna como subvención. Todo ello pone de relieve las sustanciales ventajas que conlleva esta fórmula de financiación, tal como resaltó De Miguel Ortega.

Además, a la hora de aprobar la concesión de un préstamo, se valora especialmente que las empresas aspirantes concurren a la convocatoria participando con equipos de investigadores de los centros tecnológicos de las universidades. En este sentido, los proyectos salmantinos que han cosechado el visto bueno del CDTI congregan en sus filas a investigadores de la Universidad de Sa-

lamanca. Sin embargo, Castilla y León se encuentra por detrás de Cataluña, el País Vasco y la Comunidad de Madrid, que son las regiones españolas que disponen de mayor presencia dentro del amplio abanico de proyectos a los que aporta cobertura económica este organismo.

María Pilar de Miguel Ortega explicó que, globalmente, las ayudas del CDTI, que se nutren de la financiación procedente de los fondos europeos, han mejorado con respecto a años anteriores, especialmente en lo que se refiere a las condiciones del préstamo. «Intentamos promover la I+D+i en las empresas y las condiciones en estos momentos son buenas para que puedan crecer y realizar negocio», enfatizó la responsable del área de Materiales de la Dirección de Promoción y Cooperación del CDTI.

La jornada monográfica sobre instrumentos de apoyo a la investigación, el desarrollo y la innovación consistió en entrevistas personales, de 15 minutos de duración, con cada una de las empresas participantes en el Edificio M3, ubicado en el Parque Científico de la Universidad.

### Jóvenes emprendedores

Otro eje de actuación sobre el que pivota la labor del Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial se vertebra en torno a las ayudas Neotec, que han sido concebidas expresamente para apoyar la actividad de los jóvenes emprendedores. La nueva convocatoria saldrá en junio y «hasta ahora habían sido préstamos, pero es probable que se conviertan ahora en subvenciones», especificó María Pilar de Miguel Ortega.

El Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) es una entidad pública empresarial, dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad, que promueve la innovación y el desarrollo tecnológico de las empresas españolas. Es la entidad que canaliza, precisamente, las solicitudes de financiación y apoyo a los proyectos de I+D+i de empresas españolas en los ámbitos estatal e internacional. En este sentido, el objetivo del CDTI consiste, fundamentalmente, en contribuir a la mejora del nivel tecnológico de las empresas españolas.